

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

# 東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし  
「が」：がんばり（一歩一歩目標に向かって）  
「し」：しあわせになる

## 楽しかったお芋ほり

先週、地域学校協働本部をはじめ地域の皆さんにお力添えをいただき、子どもたちが心待ちにしていた「芋ほり」を行いました。当日は、1年生ときらり学級が野市東こども園の年長の皆さんと一緒に、続いて2年生が畑へ向かいました。地域の皆さんに優しく掘り方を教わりながら土を掘り進めると、「あった！」「大きい！」とあちこちで弾んだ声が上がり、畑いっぱいに温かい笑顔が広がる時間となりました。

毎年、快く畑を貸してくださる百田様、そして畝作りから当日の見守りまで支えてくださった地域の皆様、本当にありがとうございました。おかげさまで、今年も豊かな体験ができました。収穫したお芋は、12月19日（金）の「焼き芋」で、みんなでホカホカにして味わう予定です。今後とも、地域・保護者の皆様と手を携えて、子どもたちの成長を見守っていければと思います。



## 「自ら課題を見つけ、挑戦する」～高知県東部地区体育部会 授業公開研究会～

月曜日、本校を会場に「高知県東部地区体育部会 主催 授業公開研究会」が開催されました。当日は、香南市から室戸市まで、東部地区的学校から先生方が来校されました。公開授業は、5年2組担任の横川先生による「マット運動」です。

今回は5年生合同での授業を行いました。横川先生が子どもたち一人ひとりの様子を丁寧に見取りながら授業を進める中、子どもたちは生き生きと体を動かしていました。

授業後の研究協議では、参加された先生方から、「自分で自分に合っためあてを決め、回転技の習得に向けて粘り強く練習する姿が素晴らしい」と、子どもたちの主体的な取り組みについて、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。



多くの先生方に見守られる中、自分たちで考え、技を磨こうとする5年生の姿は大変立派でした。今回の研究会で得た成果を、今後の本校の授業づくりにもしっかりと活かしてまいります。

## 児童の安全確保について（お知らせとお願ひ）

児童の安全確保のため、登下校の際の学校敷地内への車の乗り入れを控えていただき、敷地外での乗降をお願いします。なお、お子さんが病気や怪我等、特別な理由がある場合は学校までお知らせください。

-----切り取り線-----

※ご意見・ご感想をお願いします。（　）年（　）組 保護者氏名（　　　　　）